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                                                            ACTA DIRECTIVA AUVE 

INICIO 13 HS POR PLATAFORMA ZOOM 

PARTICIPANTES:  

GUILLERMO CANCELA 

GABRIEL GOMEZ 

HERNAN GUERRERO 

ANDREA CARLUCCIO 

ELBIO PEREYRA 

XIMENA RAMOS 

 

1 El lunes 5 de julio Guillermo Cancela participó en la reunión de la comisión de 

cumplimiento y seguimiento de protocolo en el Hipódromo de Maroñas.  

2 ÁREA GREMIAL  

● Guillermo Cancela concurrió a la reunión de directiva de la SMVU por propuesta 

de seguro de vida y enfermedad colectivo. Se presentó un folleto informativo 

proporcionado por BSE para la difusión en el resto de las filiales. Se creará una 

comisión de trabajo para el tema seguros en SMVU 

● Presupuesto asesoramiento legal.  

Solicitamos presupuesto al despacho de abogados: GARCIA PUPPO & 

ASOCIADOS. Se definió enviar la propuesta a la SMVU para su evaluación e 

implementación.  

● Asociación de Laboratorios/ recetas.  

Se consultó de forma informal a la asociación de Laboratorios sobre las recetas 

emitidas por veterinarios que continúan siendo rechazadas en farmacias.  

Coordinaremos desde A.U.V.E reunión con la Asociación De Laboratorios para 

plantear la problemática. 

3-   ÁREA SANIDAD  

Mesa equina: por AUVE participó Guillermo Cancela. 

 Se trató el tema pasaporte único, se realizaron observaciones. Continúa en análisis en mesa 

equina.  

Daremos conocimiento al área SANIDAD DE AUVE para que también evalúe el tema.  

4- ÁREA ACADÉMICA  
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● Charlas AUVE: se evaluó de forma muy positiva la realización de los webinar 

luego del primero realizado por JOSÉ VEROCAY. 

Solicitamos al área académica la coordinación para presentar otros temas y poder fijar un 

calendario. El 15 de julio el disertante será MAURO VERNA, en el mes de agosto sin 

confirmación de fecha aún, tenemos prevista la realización de otra charla con un colega 

extranjero.  

● Mesas redondas de temas de interés: se acordó coordinar mesas redondas exclusivo 

para SOCIOS AUVE Y AUEVE. El calendario y la organización de los temas a 

exponer quedo a estudio del área académica (DR. GOMEZ).  

5- RELACIONES INTERINSTITUCIONALES  

● AUDEE : se tomó contacto con AUDEE con el fin de generar un canal de 

comunicación directo y fluido , donde podamos compartir temas e información .  

● AUEVE :  se plantean formas de integrar a los estudiantes a AUVE.  

Participación en mesas redondas, presentación de tesis de grado. Generar el espacio 

donde puedan plantear sus temas de interés  

● FVET: debido a algunas reacciones volcadas en info auve, se plantea generar un 

vínculo formal con el área de equinos de Facultad De Veterinaria, tanto para 

mantener un canal fluido de comunicación, como para plantear posibles actividades 

que sean de utilidad para la formación de futuros colegas. 

 

  

 

                          

 


